

Informationsveranstaltung zu den Planungen der Gemeinde Vaterstetten für Ortsumfahrungen Weißenfeld und Parsdorf und Vaterstetten

Günter Glier als Bürger unserer Gemeinde wird Sie in mehreren Abschnitten durch die Vielfalt an Informationen führen und auch Nebenwirkungen aufzeigen.

Er hat persönlich bei der Regierung von Oberbayern fristgerecht Einspruch gegen den Antrag der Gemeinde auf Planfeststellung erhoben.



Ihm zur Seite stand zunächst Monika Kalberlah, es folgten Heinz Vierthaler und Hanns Burghard.

Ziel der Initiative ist das Gelingen eines Bürgerbegehrens, daraufhin eines Bürgerentscheids gegen die aktuellen Planungen.

Wir bezweifeln die Sinnhaftigkeit der Planung. Wir fragen: Gibt es denn keine bessere Lösung?

Informationen zu den geplanten Ortsumfahrungen

Parsdorf - Weißenfeld - Vaterstetten

- **Vorwort** – eines Gemeindebürgers – Günter Glier

Ganz kurz: Bürger in der Gemeinde seit 1968 – damals noch Kolonie Neubaldham

Ortsvorstand der Grünen

- Widerstand gegen IZp (Allee am Sportgelände Verdistraße)
- Zukunftswerkstatt Demografie (kein provoziertes Zuzug)
- Badewannenmodell („Überalterung“ als Chance)

2008 bis 2014 im Gemeinderat - lebhaftes Zeit

- Gemeinde-Entwicklungs-Plan (GEP)
- Schulneubau (Option Schwimmbad)
- Windkraft (selbst einen Windpark auch nachts beobachtet)
- Tiefen-Geothermie (Naturstrom)
- Rathausumfeld (meine Pläne in der Schublade des BM)
- Kino in Baldham (TG statt 2 nur 1 Etage)
- Ortsumfahrungen

Sonstiges:

- Absoluter Gegner der Straßenausbaubeitragssatzung (STRABS)
- Energiethemen, Elektronik, Programmieren, Singen
- Photovoltaik auf „Maria Königin“ und „Zum kostbaren Blut Christi“
wesentlich gefördert

Ich habe mich von Anfang an für die Gemeinde eingesetzt.